



Afin de favoriser le retour de la truite, l'association « farios Boischaud Sud » effectue des rempoissonnements et s'insurge contre la pollution. Voilà des pêcheurs de bon sens : « Notre mission est de défendre l'environnement, la quantité et la qualité de l'eau, a rappelé le président, Jacques Boisard. Il témoigne : **« nos anciens savaient que retenir l'eau, notamment au pied d'un moulin, permettait d'y avoir davantage de poissons. La politique actuelle est d'évacuer le plus rapidement l'eau vers la rivière ».**

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Indre/Loisirs/24H/n/Contenus/Articles/2015/02/19/La-qualite-des-eaux-en-ligne-de-mire-2230045>